

Förderung von Projekten zum Thema «Einsatz Freiwilliger für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen»

Ausschreibung 2021/2022

Die Alois & Auguste Stiftung fördert Projekte, die Kompetenz und Qualität der Versorgung von Menschen mit Demenz entwickeln, und die hierfür die Kooperation fördern. Deshalb unterstützt die Stiftung grundsätzlich nur Projekte, bei denen mindestens zwei Organisationen kooperieren. Diese sollen landesweite Beachtung verdienen. Dies ist auch bei lokalen Projekten möglich, wenn sie innovativ sind und/oder Best Practice entwickeln, die auch in anderen Landesteilen nachvollzogen werden kann.

Gefördert werden partnerschaftliche Programme, welche in der Praxis verankert sind/werden und Kompetenz im Themengebiet Demenz aufbauen. Entsprechend müssen Gesuche von mindestens zwei Projektpartnern eingereicht werden.

Für das Jahr 2022 schreibt die Alois & Auguste Stiftung Beiträge für Projekte aus, die den Einsatz Freiwilliger für Menschen mit Demenz und für ihre Angehörigen unterstützen.

Die Projekte sollen in Gemeinde, Stadt oder Region dazu beitragen, neue Formen von Freiwilligenarbeit zu entwickeln und/oder bestehende auszubauen. Dazu gehört auch, den Freiwilligen Wissen zu vermitteln und ihre Zusammenarbeit mit Professionellen fördern.

Die Gesuchstellenden müssen dabei aufzeigen, wie sie eine nachhaltige Weiterführung des Projekts nach der Anschubfinanzierung der Alois & Auguste Stiftung gewährleisten und ihre Wirkung evaluieren.